

NEWS



Neu im Team

Drei Fragen Lorenz Scherer

29.03.2023 | Vor wenigen Tagen konnten wir Lorenz Scherer im LAZ-Team begrüßen. Der 27-jährige Ellwanger absolviert derzeit an der Hochschule Aalen den Master-Studiengang „Advanced Materials and Manufacturing“ (AMM). In seiner Freizeit fährt er gerne Mountainbike und Motorrad und verbringt Zeit mit seinen Freunden.

Andrea Heidel (AH): Willkommen am LAZ! In welchem Semester befindest du dich aktuell und was hast du zuvor gemacht?

Lorenz Scherer (LS): Ich studiere im ersten Semester des AMM-Studienganges. Zuvor habe ich eine Ausbildung zum Elektroniker für Automatisierungstechnik absolviert, anschließend Elektrotechnik studiert und dann circa 1,5 Jahre bei der Firma VARTA Microbattery GmbH in der Abteilung SPS-Programmierung gearbeitet.

AH: Woher kanntest du das LAZ und was hat dich an einer Mitarbeit hier gereizt?

LS: Ich kannte das LAZ schon aus einer früheren Projektarbeit und habe hier tolle Erfahrungen gemacht. Das Thema Lasermaterialbearbeitung hat mich schon damals fasziniert.

AH: Womit wirst du dich am LAZ beschäftigen?

LS: Ich werde mich mit Forschungsfragen rund um den Einsatz von künstlicher Intelligenz zur Optimierung der Additiven Fertigung beschäftigen. Ich freue mich schon auf die wissenschaftliche Arbeit mit super netten und fachlich sehr guten Kolleginnen und Kollegen.

AH: Wir wünschen dir einen guten Start und viel Erfolg!

Info: Mit dem dreisemestrigen AMM-Studium bietet die Hochschule Aalen ein attraktives Masterprogramm, das nahezu einzigartig in Deutschland ist. Ganz im Gegensatz zum klassischen „Taught Master“ liegt der Schwerpunkt des Studiums hier in der angewandten Forschung. Mehr Info gibt es hier: <https://www.hs-aalen.de/de/courses/>.